
□记者 金曦 通讯员 高少利

近期，洛阳市旅游商品业协会
进行了换届选举，新一届市旅游商
品业协会成员产生，并于日前召开
了首次会议。

此次换届，洛阳三彩艺术博物
馆馆长郭爱和任协会名誉会长，洛
阳牡丹瓷股份有限公司董事长李学
武任协会会长。副会长单位有8
家，分别为洛阳烟云涧青铜器有限
公司、河南万景祥特产开发有限公
司、洛阳唐宝斋艺术馆、洛阳祥和牡
丹科技有限公司、洛阳大唐官窑瓷
业有限公司、雒阳紫砂研发有限公
司、洛阳牡丹产业研发有限公司、洛
阳师范学院艺术设计学院。

市旅发委相关负责人表示，发
展旅游商品是旅游产业升级、丰富
旅游市场的战略需要，是促进旅游
产业发展的重要举措，协会成员要

积极发挥桥梁纽带作用，共同营造
和谐、稳定、创新、活跃的旅游市场。

新任会长李学武表示，他将和
协会成员一起谋发展、做实事。协

会计划在河洛文化节期间举办博览
会及旅游商品发展论坛，组织“洛阳
礼物”评选活动，着手编撰“洛阳礼
物”书刊。

□记者 金曦 通讯员 邓雅磊

爱吃葡萄的人对孟津“常袋红提”一定不
陌生。在孟津县常袋乡半坡村，有一家红提
庄园远近闻名，它就是洛阳近郊首家集红
提和名优水果种植、销售，及养殖、垂钓、农
家餐饮、休闲娱乐、旅游观光于一体的琦梦红
提庄园。

成绩证明实力 琦梦蓬勃发展

作为“全国农业旅游示范点”“国家农业
标准化示范基地”、农业产业化洛阳市重点龙
头企业，琦梦红提庄园（洛阳琦梦生态科技有
限公司）成立于2004年4月，占地1180亩。
2012年，公司申请注册的“常袋”牌商标被评
为“河南省著名商标”。

近几年，琦梦红提庄园每年组织的以“赏
千岛卧波、品常袋红提、享田园风光”为主题
的“洛阳红提葡萄采摘节”，已成为河洛文化
旅游节期间的一大亮点，迄今为止，琦梦红提
庄园已累计接待游客50万人次。

据了解，琦梦红提庄园最突出的特色是
休闲观光农业和乡村旅游紧密结合。为了加
强旅游基础设施建设、美化生态旅游环境，
2013年，庄园新修了停车场、水泥路，安装了
路灯，扩建了农家餐厅、垂钓中心，并在葡萄
园内建成1.5公里长的观赏型瓜果走廊，种植
了宝葫芦、彩色南瓜等观赏型农产品，既改善
了园区环境，也增加了游客体验项目。

打好“农业＋旅游”牌
琦梦未来不是梦

如今，游客可以在园区内采摘葡萄之余，
品尝各种农家菜及酿酒师酿制的具有地方特
色的红提葡萄酒。这里还有书画交流创作中
心及棋牌室供游客休闲，游客还可入住地道
的农家小院。

此外，园区内还栽植了樱桃树、石榴树、
柿子树、李子树、桃树等10万棵，该庄园可谓

“远看是花园，近看是果园，走进是乐园”，成
为城镇居民亲近自然、观赏田园风光的最佳
去处。

据该庄园负责人介绍，7月底到11月是
葡萄成熟期，8月、9月是最佳采摘期，欢迎市
民前来游玩、采摘。

自驾路线：洛阳市区—王城大道—飞机
场路—小浪底专线—常袋镇—按指示牌即可
到琦梦红提庄园
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市旅游商品业协会换届，洛阳牡丹瓷股份有限公司任会长单位

旅游商品是“名片”城市旅游不能缺

暑假到，天气热，
旅游“热”了吗？

远看是花园，近看是果园，走进是乐园

常袋红提味道美
琦梦等您来采摘

琦梦红提庄园瓜果走廊 （资料图片）
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新一届市旅游商品业协会20家理事单位

□记者 宋扬

对学生和家长来说，每年的
7月5日是一个特别的日子，因
为这天是暑假的第一天。同时，
对旅游市场来说，暑假将迎来一
轮出游高潮。《洛阳晚报》记者
了解到，从上周学生考完试开
始，我市各大旅行社的咨询、报
名量逐步上升，但是和往年同期
相比不算火热。

方向：东北、西北是热门

“从去年开始，受相关政策
影响，公务团队游报名量大幅
下滑，今年的局面依然如此。”
河南路仕达旅行社董事长路
涛说，自助游、自驾游的形式
越来越被游客认可，游客不再
单一选择跟团游，这分流了一
部分跟着旅行社出游的游客
量，不过，暑假依然是旅游旺
季，近期，旅行社的咨询、报名
量较6月明显增多。

路涛说，表现突出的是西北
和东北两个方向，路仕达开通的
大东北、大西北专列延续了去年
的火热态势，因为这两个地方十
分广阔，许多景区坐普通火车不
能直达，因此，坐专列出游成了不
少游客的选择。

方式：亲子、自助游受欢迎

在洛阳旅游百事通总经理宋
晶看来，受经济大环境的影响，今
年暑假旅游市场并没有呈现出明
显的火爆态势，就目前来看，咨询
的游客较多，而其选择出行还要
到7月中旬以后，旅游高峰较往
年有所滞后。

亲子游当然是目前的重点，
路涛告诉记者，随着家长对课外
教育的重视，暑假带孩子出游已
经成了不少家庭的生活方式之
一。因此，旅行社在细分市场时
特别注意这个群体，如路仕达和
中原国旅的东北、西北专列，以往
多数游客都是老年人，现在亲子
游比例明显增大。

宋晶说，百事通暑假推出的
上海迪士尼产品特别受家长和孩
子关注。另外，随着“大交通+接
送机（火车）+住宿”的半自助游
产品增多，该旅行社的客户群体
较去年呈年轻化趋势。“以往我们
主要客户年龄在35岁以上，现在
20岁至30岁的游客明显增多。”

出境：直飞产品受游客关注

路涛说，在暑假出境游方面，
韩国胜出，选择去泰国的游客也
非常多，日本表现平稳。“随着郑

州出境直飞航班的增多，出境游
产品日益丰富。”宋晶举例说，

“如去新加坡、沙巴等热门旅游
地，之前必须到一线城市转机，
而现在可以从郑州直飞，游客图
方便多会选择这种直飞的出境游
产品。”

价格：平稳中出现小幅上涨

对于游客关注的价格问题，
两名旅行社负责人都表示，虽然
从6月底开始，个别线路价格已
经上涨，但预计今年暑假旅游产
品的涨幅不大。宋晶说，西北、东
北的季节性非常明显，因此想去
西北、东北的游客集中在7、8月
出游，大交通和当地地接等的费
用明显上涨。出境游航班的增
多，使出境游产品价格涨幅不大，
路涛说，日本产品价格较暑假开
始前涨了1000元左右。

“游”击市场
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